



Estadio El Teniente no fue prestado todavía al cuadro celeste O'Higgins busca estadio para recibir a Cobresal este fin de semana

Hace algunos días, O'Higgins de Rancagua anunciaba con "bombos y platillos" el regreso al estadio El Teniente, que ha estado en completa remodelación con miras a recibir el Mundial Sub-20 el mes próximo, ante esto ya estaba programado el partido de este

fin de semana ante Cobresal. ¿El motivo?, un comunicado del club indicó que el propietario del recinto, Codelco El Teniente no podrá cederle el estadio por motivos de fuerza mayor, este podría haber sido el único partido que jugarían en Rancagua, ya que

en las próximas semanas, el estadio debe ser entregado a la FIFA para la inspección previa y el inicio de las actividades previas al Mundial Sub-20 que se desarrollará entre el 27 de septiembre al 19 de octubre en nuestro país.

Mientras esperan donde jugar de local, O'Higgins se enfoca en la continuidad del torneo local, en donde viene de empatar a tres goles ante Deportes La Serena en el estadio La Portada. Los dirigidos por Francisco Meneghini lograron sacar adelante un partido sumamente difícil ante un equipo que está necesitado de puntos para alejarse de la zona de descenso, el "Capo de Provincia" no pudo aprovechar el jugador de más que tuvo durante gran parte del encuentro (tras la expulsión de Felipe Chamorro), lograron empatar en los descuentos gracias al gol de Esteban Calderón en el minuto 96.

De esta manera, O'Higgins se mantiene en el

quinto puesto del campeonato con 31 puntos, ahora esperan a Cobresal este fin de semana, donde podrían retornar a jugar en San Fernando, ya que

aparece como una de las opciones.

Fotografías: Facebook - O'Higgins FC



MADEROTERAPEUTA

Maca Parraguez

maderoterapia_girasol

+56920720427